

OPINIÓN

"Tiempos de lluvia y esperanza"

Marcos J. Carrasco B.
Presidente
Multigremial Región de Coquimbo

El temporal de lluvia y nieve que ha afectado a la región de Coquimbo en los últimos días, ha traído consigo una serie de beneficios para la zona, especialmente en lo que respecta a la agricultura y la recuperación de los recursos hídricos. Este fenómeno climático es de vital importancia para la región, ya que permite la recarga de los acuíferos, la recuperación de embalses y la revitalización de la flora y fauna local. Sin embargo, no podemos olvidar que la escasez hídrica es un problema estructural en la región de Coquimbo y que las autoridades deben seguir trabajando en soluciones de mediano y largo plazo para enfrentar esta situación de manera sostenible. Es fundamental que se implementen políticas públicas que promuevan una gestión eficiente del agua y que fomenten la utilización de tecnologías sustentables en la agricultura. Además, es necesario hacer un llamado a la Banca para que vuelva a apoyar de manera irrestricta al sector productivo de la región, en especial al sector agrícola. Es fundamental que se otorguen créditos y financiamiento accesible a los agricultores, de manera que puedan invertir en tecnología, infraestructura y capacitación, y así aumentar su productividad y competitividad. El sector agrícola es uno de los motores económicos de la región de Coquimbo y su dinamismo es fundamental para el desarrollo local. Por ello, es imprescindible que se mantenga y se aumente la contratación de capital humano en este sector, de manera que se puedan generar más oportunidades de empleo y se pueda aprovechar de manera óptima el potencial productivo de la región. En resumen, el temporal de lluvia y nieve en la región de Coquimbo es un fenómeno climático que trae consigo importantes beneficios, pero no debemos bajar la guardia en cuanto a la escasez hídrica. Es necesario seguir trabajando en soluciones de mediano y largo plazo, así como impulsar el apoyo financiero al sector agrícola para potenciar su desarrollo y contribuir al crecimiento económico y social de la región.